

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass meine
Gattin und unsere Mutter, Frau

Margarete Spörk

am Donnerstag, dem 29. Jänner 2015,
im 72. Lebensjahr entschlafen ist.

Wir begleiten unsere liebe Verstorbene am

Donnerstag, dem 5. Februar 2015, um 14 Uhr

nach feierlicher Einsegnung von der Aufbahnhalle
des städtischen Friedhofs Hollabrunn zu ihrer
letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Die heilige Seelenmesse wird im Anschluß
in der Gartenstadtkirche gelesen.

Hollabrunn, am 30. Jänner 2015

In tiefer Trauer

Norbert

Gatte

Andreas und Christian

Söhne